

2年学年だより

能美市立根上中学校
令和5年(2023年)
9月4日(月)No.18

4年ぶりの職場体験でした。がんばったね！その1

前期後期に分かれての職場体験。コロナでしばらく中止していましたが、今年から復活！色々心配もありましたが、終わってみれば大きな問題もなく、皆さんとても頑張った様子。たった2日間でも、多くのことを学べたのではないしょうか。今回得たことを、いずれ将来を考える時に少しでもいかせねばいいですね。



保育士は楽しいことだけではなく、大変なこともあるということが分かりました。子どもたちと遊んだり、給食やおやつと一緒に食べたりすることがとても楽しかったです。1日目の朝は、少し緊張していましたが、どんどん慣れてきて、次、何をすればいいのかなど、積極的に聞き、意欲的に取り組めたと思います。子どもを椅子に座らせたり、子どもたちを寝かしつけたり、大変だったけど、とても楽しかったです。

将来の夢が保育士なので、今回の職場体験が良い経験になりました。仕事の内容も、遊ぶだけではなく、遊ぶ内容を考えたり、床、机、いすなどの掃除をしたり、子どもたちが一人ではできないことを手伝ったりなど、他にもたくさんあることが分かりました。先生たちは子ども一人一人の名前や性格など覚えていてすごいです。この仕事は簡単にはなれないで、勉強をがんばりたいと思いました。 3組 女子

この2日間でいろいろなことを学び、知れて良かったです。人生で初めて仕事をしてみて、いっぱいミスがあったけれど、しっかりと最後までやり続けられてよかったです。僕は1日目では、活動をしっかりと行なったけれど、大きな声で「いらっしゃいませ」などのあいさつができませんでした。でも、2日目では、前日のことを反省して、あいさつはできましたが、おかしな敬語を使ってしまったり、前出し、補充などの活動に時間がかかってしまったので、まだまだ反省点があると分かりました。2日間で、仕事の大変さや難しさが分かりました。この経験を今後に生かしていきたいです。 3組 男子



僕はこの2日間を通してたくさんのこと学びました。

僕は、心臓マッサージとAED講習が印象に残りました。この2つの使い方を覚えていれば、誰かが倒れた時に救急隊員が来るまでに応急措置ができ、助けることができるからです。だから、使い方を覚えておきたいです。

他にも消防にはいくつものロープの結び方があり、日常生活で使えるもの、特定の職業でしか使われないもの、などたくさんあって難しかったです。また、放水訓練では、実際に消防士さんが消火のときに使うものと同じホースを使い、体験をしました。実際に消火時と同じ水圧で放水すると、水圧が強すぎてホースが動かしづらかったです。

消防署の人たちは、1日目、2日目でメンバーが違ったけれど、皆さん優しく接してくれて活動しやすかったです。また、根上中学校出身の方もたくさんいて、大和先生の教え子だった方もいて驚きました。分かるまで丁寧に教えてくれてありがとうございました。

僕は職場体験で、消防士さんが毎日欠かさず訓練や見回りをしてくれるから、皆安心して過ごせるのだなと感じました。これから、消防士さんへの感謝を忘れず過ごしていきたいです。 2組 男子

私はこの2日間を通して、保育園の先生がとても大変な仕事だということを身をもって体験し、分かりました。なぜなら、保育園には、喧嘩をする子や泣いている子、どこかへ行く子などがたくさんいて、子どもたち全員を把握することがとても大変だったからです。また、子どもたちとたくさん遊ぶので、とても体力が必要で、その上長時間労働なのでとても大変だと思いました。しかし、やりかいもたくさんありました。それは、子どもたちの笑顔がたくさん見られたり、笑顔で子どもたちが駆け寄ってくれたりすることです。そのときは、とてもうれしかったです。保育園の仕事の奥深さが分かりました。子どもたちの命を預かり、また、子どもたちの成長を見守る素敵な仕事でした。自分が卒園した保育園で、受け持ちだった先生もいる中で、職場体験ができて良かったです。

2組 女子



文章は加除筆修正等しています。